

Extrait du ARTE, ARQUEOLOGÍA e HISTORIA

<https://artearqueohistoria.com/spip/article283.html>

PASAJES DE LA HISTORIA (Recordando a Juan Antonio
Cebrián)

Los 300 (La Batalla de Las Termópilas)

- HISTORIA

- TIEMPOS de HISTORIA - Pasajes de la Historia -



Date de mise en ligne : Miércoles 17 de agosto de 2011

ARTE, ARQUEOLOGÍA e HISTORIA

La Batalla de las Termópilas (Compuertas Termales o también Puertas calientes por los manantiales calientes que existían allí) fue un importante escenario del conflicto entre las polis griegas, con Esparta y Atenas a la cabeza, contra el Imperio Persa en el 480 adC. Magistralmente J. A. Cebrián nos narró en su día este épico enfrentamiento.



Los 300 (La Batalla de Las Termópilas) [Ir a descargar](#)